

## Merckschüler proben Heimat



**Gut vernetzt?** Oberstufenschüler des beruflichen Gymnasiums der Heinrich-Emanuel-Merck-Schule (Jahrgang zwölf) proben derzeit ein Theaterstück zum Thema Heimat. In Zusammenarbeit mit dem Frankfurter Theater „Grüne Soße“ (Regie: Willy Combecher, Text: Ossian Hain) hat Christiane Kuhlmann die Leitung, für die Musik ist Marcel Dämgen verantwortlich, für die Beleuchtung Ralf Neumann. Premiere ist am Dienstag (17.) um 20 Uhr in der Merckschule, Alsfelder Straße 23. Weitere Aufführungen folgen am Mittwoch (18.) um 20 Uhr ebenfalls dort und am Dienstag (24.) um 18 Uhr im Theater Mollerhaus (als Beitrag zu den Schultheatertagen).

FOTO: ANDRÉ HIRTZ